



【校訓】
三つの木
・働き<知>
・勇き<徳>
・根き<体>

【学校だより】
輝く

【学校教育目標】
郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～輝く！つながる！挑戦する！ 学校をめざして～

合志小 HP 

【令和4年度（NO. 6） 合志小学校】 令和4年8月31日（水）文責 土井

愛校作業 お世話になりました

途中、雨の降る中、刈払い機による除草、そして草の撤去等、環境委員の皆様を中心に本当にありがとうございました。

緑一色（ジャングル化）になってしまった校庭も、保護者の皆様のご協力できれいになりました。

前期後半が始まり、整った環境のもと、子どもたちも気持ちよく学習ができています。



感染拡大防止を継続します

いつ、誰が、新型コロナウイルスに感染してもおかしくないような状況になってきました。軽症と言っても子どもたちの中には、高熱、頭痛が4・5日続き、大変辛い思いをした人もいます。ご家庭には、福祉や医療に関する仕事をされいらっしゃる方もいて、慎重な対応をされています。



多様なお考え、ご意見がある中ですが、感染拡大防止を図りながら、教育活動を充実していきます。ご理解とご協力をお願いします。

前期 後半スタート 宜しくお願いします

長い夏休み、子どもたちはそれぞれ楽しく過ごしたことと思います。8月26日に学校に元気な子どもたちの声が響き渡りました。

後半はじめの式では、2つのことを話しました。

- ①あせらず、ゆっくり、しっかり
久しぶりの学校ですので、一気がんばるのではなく、ゆっくりスタートしましょう。でも、一つ一つを丁寧にしっかりやっていきましょう。
- ②自分で 自分たちで
後半は、前期のまとめの時期にもなります。学習のことや友達のこと、生活面のことなど、人任せにせず、自分で考え、自分で決めて実践しましょう。迷ったり、悩んだりしたときはいつでも先生たちに相談してください。

保護者の皆様には、ご協力を頂くことも多々あるかと思えます。どうぞよろしくお願い致します。



後半 最初の給食は・・・

**カレーライスとマンゴー
フルーツヨーグルトでした。
おいしかった！！**



校長室のそうじ・・・

**ぞうきんで一生懸命拭いて
くれました。ありがとう**

新しい 友だち

1年生 岡本 一心 さん
佐世保市立白南風小学校からの転入です。

オンラインで自己紹介をしてくれました。ドキドキが伝わってきました。早く安心してくれるようみなさん、よろしくお祈りします。



